
Proc. Leg. nº 625/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

MOÇÃO Nº 20/2022

Página 1 de 2
Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX:(19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br

Senhor Presidente
Nobres Vereadores,

O vereador FRANKLIN, em conjunto com os vereadores que esta 

subscrevem, requerem a apreciação e aprovação do nobre Plenário, a presente 

Moção de Apoio a Excelentíssima Prefeita Municipal, para que empenhe esforços 
para colocação de material de fresa nas alamedas do bairro Parque Valinhos.

Justificativa:

Considerando que fomos procurados pelos moradores do bairro 

Parque Valinhos, e os mesmos relataram que tiveram conhecimento  pela mídia 

local que Valinhos recebeu um importante anúncio do Governo do Estado para 

realizar obras na Estrada do Jequitibá, que liga Valinhos a Itatiba. As obras se 

referem a recapeamento e recuperação da via em uma extensão de 7 km. 

Recentemente, também por solicitação da Prefeitura, o Governo do 

Estado de São Paulo realizou obras de recapeamento em um trecho da Rodovia 

Francisco Von Zuben, no sentido Campinas-Valinhos. As obras somam-se aos R$2 

milhões de recapeamento e obras asfálticas que a Prefeitura iniciou em janeiro na 1ª 

fase do programa.

Sendo assim, os moradores do bairro Parque Valinhos solicitam que a 

municipalidade faça tratativas com a empresa que executará o serviço, com o 

objetivo de que o material de fresa retirado da Estrada do Jequitibá seja destinado 

para as melhorias das alamedas do bairro. A raspa de asfalto irá minimizar os 

transtornos causados pela falta da pavimentação, facilitando a passagem de 

veículos ao eliminar os buracos, a lama e o pó.
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Reforçamos a solicitação conforme o pleito dos moradores do 

bairro Parque Valinhos na impossibilidade de asfaltamento das alamedas, para 

que sejam atendidos com a colocação da fresa, seja pela sobra na referida obra 

ou por qualquer outro meio.

Assim, sendo aprovada a presente Moção de Apoio em plenário, 

requer-se o seu encaminhamento através de ofício à Excelentíssima Sra. Prefeita de 

Valinhos Lucimara Godoy Vilas Boas.

Sem mais, cumprimentamos com elevada estima e consideração.

Valinhos, 11 de fevereiro de 2022.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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